DISCOURS DE LA PREMIERE DAME

CAMP D'EXCELLENCE DES AMBASSADRICES JUNIORS UEMOA-CEDEAO

Vendredi 20 décembre 2013 Parc des sports de Treichville à 9 heures

Mes chères filles

C'est un sentiment de joie qui m'anime aujourd'hui, en procédant à l'ouverture de cette quatrième saison du camp d'excellence des Ambassadrices Juniors UEMOA/CEDEAO.

Tout d'abord, je voudrais vous transmettre les salutations de votre cher papa OUATTARA, qui m'a demandé de vous embrasser bien fort.

Je souhaiterais saluer également madame la Ministre de l'éducation Nationale et de l'Enseignement technique, ma sœur Kandia CAMARA, pour son engagement à promouvoir l'excellence de nos jeunes filles.

Merci aussi à madame la Ministre Anne OULOTO pour sa présence à nos côtés aujourd'hui.

J'adresse toutes mes félicitations à l'ONG « Dénishow », initiatrice de cette plate-forme de promotion de l'excellence de la jeune fille et je salue également la forte mobilisation de nos frères et sœurs de la CEDEAO.

Votre présence à tous, augure d'une bonne coordination d nos actions pour la promotion de la femme dans nos Pays.

Mesdames et messieurs

En effet, classées 1ere et 2eme au Certificat d'Etude Primaire Élémentaire dans leurs Pays respectifs, nos brillantes jeunes filles ont en commun le goût de l'excellence. En les célébrant aujourd'hui, ce sont des valeurs l'excellence dans le travail

et de promotion de la jeune fille que nous encourageons. Des valeurs auxquelles je suis profondément attachée car, il est important de développer la scolarisation des petites filles. Celle-là même qui seront les femmes battantes de demain.

En effet:

- En célébrant nos filles les plus méritantes, nous suscitons un réel engouement chez toutes les autres et sensibilisons par la même occasion les parents à maintenir leurs filles à l'école.
- En inculquant aux participantes la culture de l'excellence et du leadership, nous conditionnons nos filles à être des femmes capables de changer le visage de l'Afrique par leurs compétences et leur charisme.

C'est également le lieu pour nos filles de côtoyer leurs camarades africaines et confronter leurs idées dans un esprit d'ouverture et de tolérance.

A vous mes chères Ambassadrices Juniors,

Je voudrais vous adresser toutes mes félicitations pour vos brillants résultats scolaires. Je suis fière de vous.

Restez toujours concentrées sur vos études et maintenez le niveau d'excellence que vous vous êtes fixé. Ainsi, vous serez l'élite féminine qui fera honneur à l'Afrique.

Mesdames et messieurs, chers invités,

Sur ce, je déclare ouverte la quatrième saison du camp de l'excellence des Ambassadrices Juniors UEMOA/CEDEAO.

Je vous remercie.